
Woran denken eure Kund*innen als erstes, wenn sie Jurop hören?  

Das ist eine Frage, die nicht so einfach beantwortet werden kann. Wir haben eine sehr umfassende 
Auswahl und ich denke es ist genau das, was es für unsere Kund*innen ausmacht. Das farbenfrohe 
Reissverschluss-Sortiment ist bestimmt unser Blickfang, doch auch die Gurtbänder in jeglichen 
Farben, die verschiedenen Schnallen oder die Stoffe locken die Kunden in unseren Laden. Ich würde 
sagen es ist die Mischung zwischen der Ware, die wir anbieten und des Fachwissens unserer 
Verkäuferinnen, die für jeden Kunden das bestmögliche Verkaufserlebnis garantieren wollen.  

Das klingt doch nach einer guten Basis. Und war es von Anfang geplant, so ein umfangreiches 
Sortiment aufzubauen? Oder wie hattet ihr euch das vorgestellt?  

Ja und Nein. Gestartet haben wir hauptsächlich mit zeitlosen Produkten wie z.B. Reissverschlüssen, 
Bändern und Schnallen. Doch als das Geschäft immer weiter wuchs, wurde irgendwann klar, dass wir 
ein grösseres Sortiment für unsere Kund*innen möchten. So kamen die Stoffe und noch viele weitere 
Artikel fliessend dazu.  

Und worauf achtet Ihr bei der Auswahl der Produkte?  

Auf mehrere Punkte. Qualität, Nachhaltigkeit, Preis und auch Region spielen dabei eine grosse Rolle. 
Es ist uns wichtig, dass die Ware, wenn es irgendwie geht, aus europäischen Ländern stammt. Damit 
wir unseren Kunden einen idealen Preis garantieren können, kaufen wir, wenn immer möglich, direkt 
bei den Herstellern ein und ersparen so den langen Weg vom Produzenten zum Käufer.  

Wie ist es denn für die Kund*innen, die nicht hier in der Nähe wohnen? Gibt es die Möglichkeit 
auch anders an eure Produkte zu kommen?  

Natürlich gibt es die. Neben dem Laden betreiben wir auch einen Onlineshop, der fast das komplette 
Sortiment beinhaltet. So können alle – Private und Firmenkunden, die nicht einfach so zu uns nach 
Uetendorf kommen können, ohne Problem unsere Produkte online auf Rechnung bestellen. Einfach 
auf www.jurop.ch gehen und unkompliziert shoppen.  

Und wenn wir schon über Regionen reden, was verbindet euch als Geschäft mit der Region Thun?  

Ich würde sagen einiges. Ich persönlich komme ja nicht von hier, sondern aus St. Gallen. Doch lebe 
ich nun schon so lange hier, dass ich mich sehr wohl fühle und unsere Region als mein Zuhause 
angenommen habe. Und auch in unserem restlichen Team sind alle mit der Region verbunden. Egal 
ob durch den Wohnort oder den Job, Thun liegt uns allen am Herzen.  

Gibt es für dich persönlich einen Platz, der dir besonders gut gefällt?  

Natürlich Uetendorf, denn ich habe diesen Ort durch die Arbeit sehr schätzen und lieben gelernt. 
Besonders gut gefällt mir, wenn ich abends mit dem Fahrrad nach Hause fahre und die Sonne noch 
ihre letzten Strahlen auf die schneebedeckten Bergspitzen wirft. Einfach einmalig. Aber wenn ich 
jetzt einen spezifischen Ort nennen müsste, würde ich vielleicht den Bonstetten Park im Gwatt 
sagen. Ich mag die Idyllische Stimmung dort sehr und kann von dem Ausblick auf den See und das 
Bergpanorama dahinter kaum die Augen abwenden. Echt ein traumhafter Ort.  

 


